

Eusebio Leal augure un bel avenir à La Havane



La Havane, 8 février, (RHC).- L'historien de La Havane, Eusebio Leal, a auguré un bel avenir pour notre capitale.

«La Havane de l'avenir devra être meilleure parce que nous travaillons dans ce but » a-t-il relevé au cours d'une conférence sur la célébration du 5e centenaire de La Havane.

Il a rappelé que même avant les graves dommages causés par la tornade qui a frappé plusieurs communes de notre capitale le 27 janvier dernier, les autorités nationales avaient fait preuve de la volonté de reconstruction avec le soutien des principales organisations du pays et des Havanais, en général.

«C'est pourquoi, a relevé Eusebio Leal, nous irons de l'avant dans la réparation des dégâts et dans la restauration de ses principales édifications pour arriver au 16 novembre, la date de sa fondation, avec une Havane rénovée.

«Cet anniversaire serait inutile, a-t-il souligné, si c'était seulement un point de repère. Il doit fournir l'occasion de faire le point sur son histoire parce que l'on ne peut pas s'acheminer au futur sans le passé.



Radio Habana Cuba